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Vila Nova bate Vitória e retoma Vila Nova bate Vitória e retoma 
liderança da Série B do Brasileirãoliderança da Série B do Brasileirão

O Vila venceu o Vitória no seu melhor estilo, com gol de contra-ataque e em velocidade, e segue líder da Série B. Lourenço, que iniciou o jogo no 
banco de reservas, fez o único tento do triunfo colorado por 1 a 0 no OBA, na noite desta segunda-feira (10), no encerramento da 16ª rodada da 
competição nacional. Com o resultado, o Vila Nova retoma a ponta da tabela - o Criciúma havia passado o time goiano no final de semana.  p10
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O projeto que trata 
da ‘revitalização‘ da 
região central de 

Goiânia, e que o prefeito Ro-
gério Cruz (Republicanos) 
promete apresentar ainda 
este mês ao setor produtivo 
e a Câmara dos Vereadores, 
pode promover impactos 
importantes no tráfego 
do centro da Capital. Por 
exemplo, a Avenida Anhan-
guera entre a Tocantins e a 
Araguaia terá trânsito res-
trito a pedestres, transporte 
coletivo e bicicleta.

Na mesa de estudos feita 
por técnicos da Prefeitura 
de Goiânia, também estão 
restrições de trânsito em 
outras vias, como por exem-
plo, a Rua 8. A proposta é de 
fechá-la em horários especí-
ficos e em finais de semana. 
A reportagem apurou que 
os impactos das medidas 
estão sendo estudados pelo 

Paço Municipal e serão apre-
sentados ao setor produtivo 
entre o fim de julho e a pri-
meira semana de agosto

Ao apresentar uma pré-
via do projeto a empresá-

rios, o prefeito Rogério Cruz 
(Republicanos) recebeu ace-
nos positivos quanto à pro-
posta de pedestrianização 
das vias no centro da cidade. 
Presidente da Associação do 

Comércio, Industrial e Servi-
ços de Goiás (Acieg), Rubens 
Fileti já havia destacado que 
o setor produtivo aguardava 
um projeto que resolvesse 
o “problema crônico” da re-

gião central da capital.
Questionado pelo Mais 

Goiás se a medida de pedes-
trianização o trânsito pode-
ria provocar insatisfação em 
clientes e até comerciantes, 
Rubens minimizou e disse 
que o assunto não era um 
problema. “É um modelo 
adotado em grandes metró-
poles. Na rua Rosa, em Por-
tugal, em Miami. Grandes 
centros do mundo pedestra-
lizaram suas vias e o impac-
to de turismo, lazer e comér-
cio foi enorme”, destacou.

A proposta em si, então, 
agrada? “Num primeiro mo-
mento, pode ser que haja 
alguns problemas de adap-
tação. Mas é um projeto que 
tecnicamente, nos agrada 
sim. Precisamos saber se 
num segundo passo é viável 
ou não”, pondera. Está nas 
mãos de Rogério Cruz e sua 
equipe técnica apresentá-la 
ao setor produtivo.

O trabalho de remoção 
de lixo executado pela Pre-
feitura de Goiânia, por meio 
da Companhia de Urbani-
zação (Comurg), chega a 20 
bairros nesta segunda-feira 
,10. A atual frente de serviço 
foi iniciada no domingo ,09. 
A equipe que atua com ma-
quinário pesado passa por 
setores como Parque Amazo-
nas, Jardim América, Sudoes-
te, Pedro Ludovico, Alameda 
Cascavel, Goiânia Viva, Solar 
Ville e Cidade Jardim, além 
de regiões adjacentes.

O objetivo é remover re-
síduos descartados irregu-
larmente em lotes baldios, 
vias públicas e canteiros 
utilizando retroescavadei-
ras, pás-carregadeiras, ca-
minhões truck e tratores, 
entre outros equipamen-
tos. Em média, a Comurg 
recolhe diariamente 1,5 mil 
toneladas de resíduos pela 

rua da capital, dentre eles, 
móveis, eletrodomésticos, 
galhos de árvores, lixo orgâ-
nico e restos de construção.

A Comurg mapeou 125 
pontos de descarte irregular 
em 80 bairros de Goiânia. 
Além da poluição causada, 

o descarte irregular atrai 
pragas urbanas como ratos 
e mosquitos. Vale lembrar 
que jogar lixo nas ruas e vias 
públicas é um crime contra 
o meio ambiente que pode 
resultar em multa.

A companhia pede à po-

pulação que use o serviço de 
Cata-treco, que é gratuito e 
deve ser agendado, além dos 
ecopontos que funcionam 
diariamente das 07h às 22h, 
e recebe sobras de constru-
ção civil, óleo de cozinha, 
itens inservíveis e pneus.

SERVIÇOS
Enquanto maquinários 

pesados são utilizados pela 
equipe de remoção da Co-
murg, serviços de rastelação, 
varrição, fresamento, raspa-
gem de terra e pintura de 
meio-fio estão ocorrendo em 
aproximadamente 140 bair-
ros de Goiânia, como Jardim 
Aroeira, Orlando de Morais, 
Urias Magalhães, Recanto do 
Bosque, Parque Flamboyant, 
Parque Atheneu, Jardim Novo 
Mundo, Rio Formoso, Vila Pe-
droso e Santa Genoveva.

Com planejamento, a Pre-
feitura disponibiliza equipes 
de limpeza em todas as regi-
ões da capital, seguindo um 
cronograma estabelecido de 
acordo com a demanda e as 
características de cada bairro.

O Setor dos Funcionários, 
Centro-Oeste, Jardim Ana Lú-
cia e Praça Ibiá, são exemplos 
que recebem a equipe de pin-
tura de meio-fios, rastelação e 
poda com roçadeira costal.

Reprodução

O prefeito de Goiânia Ro-
gério Cruz recebeu em seu 
gabinete no Paço Municipal, 
nesta sexta-feira, 7, o embaixa-
dor do Sri Lanka, Sumith Das-
sanayake, em uma visita para 
fortalecer parcerias e impul-
sionar ainda mais o desenvol-
vimento comercial de Goiânia.

A reunião teve como 
objetivo estreitar os laços 
e discutir possibilidades de 
cooperação em áreas de 
interesse mútuo. Durante o 
encontro, o prefeito manifes-
tou interesse em tornar Goiâ-
nia e as cidades do Sri Lanka 
“coirmãs”, o que possibilitaria 
uma maior colaboração em 
termos de legislação, coope-
ração e projetos de interesse 
bilateral. Para isso, o líder do 
prefeito na Câmara Munici-
pal de Goiânia, Anselmo Pe-
reira, será colocado em con-
tato com a embaixada para 
iniciar as discussões.

O embaixador Sumith 
Dassanayake aproveitou a 
ocasião para apresentar um 
pouco sobre seu país ao pre-
feito Rogério Cruz. Ele ressal-
tou a rica história e o patri-
mônio cultural do Sri Lanka, 
uma civilização antiga com 
mais de 2,5 mil anos. Além 
disso, destacou que o país é 
um ótimo destino turístico, 
contribuindo significativa-
mente para a economia local.

“O turismo desempe-
nha um papel fundamental 
na economia do Sri Lanka, 
representando mais de 4% 
do PIB”, informou o embai-
xador cingalês.

Agradecendo a visita e o 
convite para conhecer o país 
asiático, o prefeito Rogério 
Cruz expressou otimismo 
em relação ao fortalecimen-
to das relações diplomáticas 
entre Goiânia e o Sri Lanka. 
Ele ressaltou a importância 
do intercâmbio cultural e 
econômico, afirmando que 
há muito a compartilhar e 
explorar nessa parceria.

Projeto de Rogério Cruz prevê Projeto de Rogério Cruz prevê 
restrição ao trânsito em ruas do Centrorestrição ao trânsito em ruas do Centro

Prefeitura de Goiânia leva serviço de remoção de lixo a 20 bairrosPrefeitura de Goiânia leva serviço de remoção de lixo a 20 bairros
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Não há vácuo na política. E 
como em Anápolis o pre-
feito Roberto Naves (PP), 
prestes a completar o se-
gundo mandato, ainda não 
deu a menor sinalização de 
quem apoiará nas eleições 
de 2024, líderes políticos se 
movimentam para ocupar o 
espaço vago pela ausência 
de um “ungido” do pepista. 
O MDB local, que chegou 
a ser assediado por bolso-
naristas como Major Vitor 
Hugo, pré-candidato do PL 
na cidade, e pelo senador 
Wilder Morais, garante estar 
firme no jogo.
O nome do MDB para o pró-
ximo pleito municipal é o 
do empresário e suplente 
de deputado federal Márcio 
Corrêa. Mais do que nunca, 
ele está respaldado pelo vi-
ce-governador e presidente 
regional do partido, Daniel 
Vilela, que fez chegar às li-

deranças locais (e em alto 
e bom som), que Márcio é 
“o pré-candidato da legen-
da em Anápolis”, “tem total 
autonomia para tomar as 
decisões na cidade” e “é um 
político com grande capaci-
dade de gestão”.
Daniel foi além. Mandou re-
cado sobre as possíveis alian-
ças no cenário anapolino. 
Garantiu que trabalha pela 
somatória de forças dos alia-
dos a Caiado, “mas que essa 
vontade não depende só do 
MDB”, e que o “interesse pela 
união tem que ser recíproco”.
Aliás, em se tratando de 
alianças, o MDB em Anápo-
lis tem outra vantagem. O 
União Brasil de Caiado não 
tem na cidade um nome “for-
te” para o pleito municipal do 
ano que vem, o que facilitaria 
a composição com os eme-
debistas, estes na cabeça de 
chapa. // Thiago Marques

O Tribunal de Justiça de Goi-
ás (TJGO) definiu há pouco 
as listas tríplices para preen-
chimento de duas vagas de 
desembargador destinadas 
ao Ministério Público de Goi-
ás pelo quinto constitucional. 
A primeira lista é composta 
pelo procurador de Justiça 
Abraão Miranda, pelo promo-
tor de Justiça e ex-procura-
dor-geral de Justiça Eduardo 
Abdon e pela procuradora 
de Justiça Cleide da Silva.
A segunda lista é composta 

pelo promotor de Justiça e 
atual subprocurador-geral de 
Justiça para Assuntos Jurídi-
cos, Fernando Viggiano, pela 
procuradora de Justiça Sandra 
Beatriz Feitosa e pelo procura-
dor de Justiça Alencar Vital.
O presidente do TJGO, Carlos 
França, informou aos cole-
gas que entregará a lista ao 
governador Ronaldo Caiado 
na tarde de hoje. A escolha 
dos próximos desembarga-
dores cabe ao governador. 
// Tainá Borela

O ex-ministro e atual presi-
dente da Agehab Alexan-
dre Baldy causou furor nas 
redes sociais em razão de 
um vídeo gravado durante a 
inauguração de uma fábrica 
de carros elétricos em Ca-
maçari, na Bahia, na semana 
passada.
Baldy esteve na solenidade, 
na condição de conselheiro 
da montadora chinesa BYD, 
da qual ele é um dos repre-
sentantes no Brasil. A planta 
baiana, onde anteriormente 
funcionava a Ford, chegará a 
produzir 150 mil veículos por 
ano, envolverá no total R$ 3 
bilhões em investimentos e 
vai gerar 5 mil empregos.
Alvo de críticas, por se tratar 
de um goiano e ainda por 

cima com militância política 
e detentor de cargo no gover-
no de Goiás, Baldy se mostrou 
irritado e reagiu aos questio-
namentos dizendo que “mi-
nha ida à Bahia e minha vida 
pessoal nada têm a ver com 
a minha vida pública”. E ainda 
desabafou: “Qualquer dúvida, 
tem que questionar o gover-
nador Ronaldo Caiado. Não 
cabe a mim avaliar”.
Nas festividades da inau-
guração da fábrica, tanto o 
governador Jerônimo Rodri-
gues quanto os dirigentes 
da BYD rasgaram elogios 
para Baldy, ao agradecer a 
sua atuação decisiva para 
conseguir para a empresa as 
antigas instalações da Ford. 
// José Luiz Bittencourt

O Governo de Goiás tem feito 
investimentos vultosos em 
Aparecida de Goiânia, princi-
palmente em áreas conside-
radas cruciais para a popu-
lação, como Saúde (Hospital 
de Urgências será ampliado), 
Educação (reforma das esco-
las estaduais, para ficar em 
apenas um exemplo) e Segu-
rança Pública (queda expres-
siva dos índices de criminali-
dade no município).
Mas nada se compara àque-
le que será o maior legado 
de Ronaldo Caiado para a 
cidade: a transferência do 
prédio do regime semiaberto 
de uma das poucas áreas que 
Aparecida ainda tem disponí-
vel para crescer e a criação, no 
local, de um Distrito Industrial 
com capacidade para receber 
300 novas empresas – muitas 
estão numa fila, na prefeitura, 
à espera de um terreno ade-
quado para suas instalações. 
Com o novo distrito, este 
problema será resolvido. E o 

melhor: vão gerar milhares de 
empregos na cidade.
As tratativas para atender ao 
principal anseio hoje dos apa-
recidenses seguem a passos 
largos. O vice-governador 
Daniel Vilela, designado pelo 
próprio governador, coorde-
nou as primeiras discussões, 
promovendo a interface en-
tre prefeitura, Diretoria Geral 
de Administração Penitenci-
ária, Secretaria de Segurança 
Pública, líderes empresariais 
de Aparecida e a Companhia 
de Desenvolvimento Econô-
mico de Goiás, a Codego, que 
ficará à cargo da implantação 
oficial do distrito.
O regime semiaberto será 
transferido para uma nova área 
próxima ao Complexo Prisio-
nal. E o prédio atual, claro, será 
implodido. Inclusive há aliados 
que querem que o governador 
faça um “evento” para implosão 
do local, acionando o botão 
que colocará tudo abaixo.  // 
Thiago Marques

MDB e PT fizeram alianças 
históricas para as eleições 
municipais em Goiânia. O 
ex-prefeito Iris Rezende, por 
exemplo, escolheu o PT para 
vice quando concorreu à re-
eleição, em 2008. Seu vice 
e sucessor, ex-prefeito Paulo 
Garcia (PT), quando disputou 
o Paço Municipal, escolheu 
Agenor Mariano (MDB) para 
ser seu companheiro de chapa. 
Desta vez, o mesmo enredo 
não tem chances de aconte-
cer. Pelo menos é o que dizem 
fontes muito ligadas ao presi-
dente do MDB goiano, vice-
-governador Daniel Vilela.
O PT quer, até agora, uma 
candidatura própria nas 
eleições do ano que vem. Os 
nomes viáveis do partido são 
a deputada federal Adriana 
Accorsi e o ex-reitor da UFG 
Edward Madureira. Mas nas 
discussões internas entre os 
membros petistas goianos 
não é descartada a busca de 
uma aliança com o MDB.
Como Ronaldo Caiado (UB) 
é adversário político de 
Lula desde os primórdios, 
Daniel Vilela não vê clima 
para conversar com o PT em 
Goiás desta vez. Focado em 
ter um candidato do parti-
do, seja Ana Paula Rezende 
ou, com muita sorte, Gusta-
vo Mendanha, a escolha da 
chapa deve passar por no-
mes da base caiadista.

SEGUNDA NOTA
O senador Vanderlan Cardoso, 
articula para que o partido te-
nha candidato à Prefeitura de 
Aparecida de Goiânia nas elei-
ções do ano que vem. O posi-
cionamento de Vanderlan para 
a legenda na cidade é o mes-
mo do ex-presidente do PSD 
Vilmar Rocha, que também 
está à frente da estrutura po-
lítica partidária no município.
Em conversa com o Poder, o 
ex-deputado estadual Max 
Menezes (PSD), liderança im-
portante em Aparecida, con-
tou que a conversa sobre o 
ingresso do partido na disputa 
eleitoral está adiantada com 
Vilmar. Ademir é ex-prefeito 
de Aparecida e aparece relati-
vamente bem posicionado na 
intenção de voto do eleitorado 
aparecidense nas pesquisas 
internas feitas pelos partidos.
As tratativas com Vanderlan so-
bre a preparação do nome de 
Ademir como candidato vão 
iniciar no final do mês, quando 
o ex-prefeito e Max terão uma 
reunião com o senador.
Apesar de Max negar que 
haja a possibilidade, o PSD 
pode tentar também compor 
a vice de algum dos outros 
pré-candidatos – Vilmar ou o 
deputado federal Professor 
Alcides (PL). Ademir e Max já 
se reuniram com o deputado 
no final do mês passado. // 
Tainá Borela

As pesquisas para prefeito 
de Goiânia que começam a 
pipocar servem mais para 
confundir do que para cla-
rear o quadro sucessório na 
capital. O motivo? A inclu-
são do não-candidato Gus-
tavo Mendanha em alguns 
cenários, que acabam cha-
mando atenção e dominam 
as manchetes da mídia.
Mendanha é não-candidato 
porque, por ora, é inelegível 
para disputar uma prefeitura, 
seja em qual município for, 
perto ou longe de Aparecida 
– cidade que administrou por 
dois mandatos, sendo o últi-
mo de apenas um ano e três 
meses, já que renunciou para 
disputar e perder o governo 
de Goiás em 2022. Mesmo 
com esse horizonte negativo, 
aparece como líder absoluto 
em todos os levantamentos.
O ex-prefeito aposta em 
uma reversão difícil, porém 
teoricamente possível: o 
TSE, respondendo a uma 
consulta, permitiria o regis-
tro da sua candidatura, sob 
a justificativa de que ele dei-
xou cedo o segundo man-

dato, com a criação de um 
longo interregno (dois anos 
e nove meses) até o pleito 
subsequente, o de 2024, e 
assim estaria desimpedido. 
Poucos juristas acreditam 
nessa tese. Basicamente, só 
os que Mendanha consultou 
para defender a sua causa.
Para piorar, mesmo se o TSE 
promover uma reviravolta 
e autorizar a postulação do 
aparecidense, ainda haveria 
uma etapa dolorosa a vencer. 
É que a figura do prefeito-
-itinerante, aquele que exer-
ce dois mandatos em uma 
cidade e concorre em outra 
logo após, foi vetada por uma 
jurisprudência formada no 
Supremo Tribunal Federal. E 
o STF não atende a consultas, 
só julga casos concretos. Caso 
autorizado pelo TSE, Menda-
nha disputaria em Goiânia, 
nessa hipótese, sob o peso de 
sofrer uma sangria de votos 
com o seu nome sub-judice. 
Arriscado? Pode ser. Mas ele 
já mostrou como candidato a 
governador em 2022 que tem 
ousadia para enfrentar esse de-
safio. // José Luiz Bittencourt
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Após percorrer oito ci-
dades goianas, levan-
do atrações das artes 

cênicas, visuais, literatura, 
música e audiovisual, a pri-
meira edição do Claque Re-
tomada Cultural chegou ao 
fim com números expressivos 
e reconhecimento por parte 
de artistas patrocinados. Em 
uma parceria entre Estado e 
Sesc Goiás, em quatro me-
ses, de dezembro de 2022 a 
março deste ano, foram reali-
zadas cerca de 800 apresenta-
ções e beneficiados 787 artis-
tas, com investimento de R$ 
8,3 milhões. A próxima edição 
está confirmada para 2024.

“Foi a maior maratona 
cultural do país”, afirmou o 
governador Ronaldo Caiado 
durante solenidade de presta-
ção de contas do projeto, rea-

lizada nesta segunda-feira ,10, 
em Goiânia. Acompanhado 
pela presidente de honra da 
Organização das Voluntárias 
de Goiás (OVG), coordenado-
ra do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-dama 

Gracinha Caiado, ele agra-
deceu o apoio do Sesc Goiás 
e também da Federação do 
Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (Fecomércio).

Caiado ressaltou que a ini-
ciativa dá espaço para artistas 

que representam a cultura 
goiana: “Isso nos dá uma sa-
tisfação enorme e consolida 
cada vez mais o compromis-
so do nosso governo com a 
arte, com a cultura e com a 
história de Goiás. Onde não 

tem cultura, não tem arte e 
não tem história”. O governa-
dor lembrou ainda que todos 
os artistas já receberam seus 
cachês e, mesmo com a exe-
cução do projeto na íntegra, 
houve economia de 30% no 
orçamento inicialmente des-
tinado às apresentações.

“Funcionou maravilhosa-
mente bem, com tudo pago”, 
disse o chefe do Executivo. Se-
cretário da Retomada, César 
Moura reforçou que “aquela 
história de fazer festival e fi-
car três anos para receber não 
existe mais”. Além da pasta, a 
Secretaria da Cultura (Secult) 
participou desta edição, em 
que as atrações passaram por 
Goiânia, Luziânia, Itumbiara, 
Posse, Jaraguá, São Miguel do 
Araguaia e cidade de Goiás. 
Somente na capital, o público 
foi superior a 30 mil pessoas.

RECONHECIMENTO
O prefeito da cidade de 

Goiás, Aderson Gouvea, co-
memorou o investimento na 
realização de exposições, mos-
tra de cinema e literatura no 
município. “Os segmentos de 
turismo e cultura foram muito 
impactados com a pandemia, 
mas ressurgem com força total. 
Se não fosse a mão do Estado 
para alavancar isso, teríamos 
muitas dificuldades”, explicou.

Representando a classe ar-
tística, a cantora Maria Eugênia 
salientou que o Claque abriu 
espaço para artistas que têm 
dificuldades de se inserir no 
mercado. “Estamos vendo as 
pessoas aparecerem em suas 
próprias cidades, tendo a opor-
tunidade de fazer o melhor, 
uma produção bem realizada, 
com tudo o que Goiás merece 
e tem de melhor”, disse. 

Divulgação
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Um casal de mulheres teve 
a dupla maternidade reconhe-
cida na certidão de nascimen-
to do filho, que completará 
um ano em agosto. A criança 
foi gerada após uma insemi-
nação artificial caseira. A au-
diência foi realizada no último 
dia 4, pela juíza em substitui-
ção na 1ª Vara de Família da 
comarca de Goiânia, Luciane 
Cristina Duarte da Silva.

A magistrada também 
determinou as alterações ne-
cessárias no registro civil da 
criança, no sentido de incluir 
o nome da mãe socioafetiva 
e dos avós maternos socio-
afetivos. As mulheres estão 
em um relacionamento está-
vel desde 2014 e se casaram 
há cerca de um ano.

Em sua decisão, a juíza os 
princípios da dignidade da 
pessoa humana e o princípio 
do pluralismo das entidades 
familiares, amparados constitu-
cionalmente, uma vez que não 
há na legislação brasileira des-
crição normativa precisa que 
regulamente o caso concreto.

De acordo com Luciane 
Cristina Duarte da Silva, as 
partes constituíram uma famí-
lia e a outra mulher tem o di-
reito de ter seu nome no regis-
tro de nascimento da criança.

O CASO
A possibilidade de con-

cepção de um filho começou 
a ser discutida entre o casal, 
que decidiu ampliar a família. 
Por questões financeiras, a 
opção foi por uma insemina-
ção caseira, com um doador 
voluntário que conheceram 
pela internet e com quem 
não mantêm mais contato.

Uma das mães engravidou 
e a outra apoiou toda gesta-
ção, acompanhando as idas 
ao médico e dando suporte 
principalmente quando a es-
posa passava mal. Em depoi-
mento, a mulher que gerou o 
bebê afirmou que o amor da 
companheira por ele não é di-
ferente do dela, independen-

te do material genético.
Segundo alegou a geni-

tora, a esposa trata a criança 
como mãe, oferecendo cari-
nho, amor, atenção, zelando 
pela educação e formação 
moral dela, além de prestar 
assistência material, educa-
cional e afetiva, exercendo 
efetivamente o poder familiar 
em relação à criança, como 
mãe, tanto no foro íntimo, 
como para toda a sociedade.

“O bebê foi gerado em 
uma família composta por 
duas mães, que juntas exer-
cem a maternidade desde a 
concepção. Sem dúvidas, a 
criança considerará ambas 
como suas mães, e por elas 
é considerada filho”. 

Solidariedade ao som de 
rock. Essa é a proposta da 
campanha Rock na Veia, pro-
movida pela Rede de Serviços 
Hemoterápicos (Rede Hemo). 
Nesta edição, o evento tem 
parceria com o grupo de mo-
tociclistas Royal Riders, que 
apresenta o projeto Royal na 
Veia, realizado em todos o 
País. O evento também conta 
com a participação da banda 
de rock Sunroad e o apoio 
da Rádio Rock. O encontro 
será no dia 15 de julho e 
começará com um café da 
manhã no Hemocentro Co-
ordenador, em Goiânia.

A expectativa é mobilizar 
motociclistas e quem cur-
te o estilo musical, das 8 às 
16 horas. Algumas motos, 
especialmente do estilo es-
tradeiro e clássico, estarão 
expostas durante a ação. 
O evento vai comemorar o 
Dia Mundial do Rock, cele-
brado em 13 de julho. Ad-
ministrador do moto grupo 
Royal Riders, Eduardo Cas-
sapula diz que a iniciativa 
partiu do grupo paulista de 
donos de motos Royal En-
field, que realizam o Royal 
na Veia há vários anos.

Cassapula detalha que 
trazer o Royal na Veia para 

Goiás já era um projeto. Ele 
explica que os administra-
dores dos moto grupos em 
cada estado também têm 
buscado a adesão de mo-
tociclistas para a doação de 
sangue. “Todos sabemos 
da importância da doação. 
Vamos colaborar para que 
mais vidas sejam salvas. A 
expectativa é muito boa. Te-
mos um grupo forte e unido. 
Queremos reunir pessoas 
que estejam prontas para 
salvar outras vidas.”

Já existe o evento cha-
mado Royal na Veia, em São 
Paulo, e ele diz entender 
que Goiás também pode 
ter uma edição para unir a 
solidariedade da doação de 

sangue com o amor ao rock 
e às motocicletas.

Baterista da banda Sun-
road, Frederico Mika se 
lembra que a banda já se 
apresentou em um evento 
semelhante no local, em 
2017. Mas reforça que é 
sempre muito bom poder 
contribuir. Ele destaca que o 
grupo quer vai levar rock de 
qualidade aos presentes.

“Vai ser ótimo. Esperamos 
todo mundo lá.” Para atender 
à demanda esperada neste 
dia, o Hemocentro Coordena-
dor terá horário expandido. O 
funcionamento aos sábados 
é das 8 às 12 horas. Mas no dia 
15 de julho, o atendimento 
será até 16 horas.

Justiça reconhece dupla maternidade Justiça reconhece dupla maternidade 
de bebê gerado por inseminaçãode bebê gerado por inseminação

Hemocentro convida roqueiros e Hemocentro convida roqueiros e 
motociclistas para doação de sanguemotociclistas para doação de sangue
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As duas ações de inves-
tigação que tramitam 
no TRE-PR (Tribunal 

Regional Eleitoral do Para-
ná) contra o senador Sergio 
Moro (União Brasil-PR) ainda 
estão em sua etapa inicial 
– com a definição de quais 
testemunhas de acusação e 
defesa serão ouvidas.

A despeito disso, no Pa-
raná, políticos já colocaram 
suas “campanhas na rua”, 
de olho na possibilidade de 
uma eleição suplementar ao 
Senado, na hipótese de os 
processos contra Moro gera-
rem a cassação do mandato 
do ex-juiz da Lava Jato.

No meio político, a cas-
sação de Moro é dada como 
certa e quase dez nomes já 
circulam entre possíveis 
candidatos para a vaga. “Te-
nho um projeto claro: vou 
concorrer à vaga do atual 
senador Moro. Estou em 
campanha, fazendo articu-

lação política. Vou participar 
deste processo da eleição su-
plementar”, admite o deputa-
do federal licenciado Ricardo 
Barros (PP-PR), secretário da 
Indústria da gestão Ratinho 
Junior (PSD) no governo do 

Paraná, e ex-líder de Bolsona-
ro (PL) na Câmara.

“O caso do Moro é idêntico 
ao caso da juíza Selma. O tri-
bunal tem direito de mudar 
seu entendimento, mas a 
jurisprudência diz que sim, 

que ele será cassado”, afir-
ma Barros, em referência ao 
caso de Selma Arruda (Pode-
mos-MT), a Juíza Selma, cujo 
mandato no Senado foi cas-
sado pelo TSE (Tribunal Su-
perior Eleitoral) em dezem-

bro de 2019, por caixa dois e 
abuso de poder econômico.

Além de Barros, outros no-
mes estão de olho na mesma 
vaga, como o deputado fede-
ral Sérgio Souza (MDB). Mas o 
emedebista é mais cauteloso 
quando trata do assunto. “Me 
parece uma cassação injusta, 
mas, se houver mesmo a dis-
puta, eu tenho interesse em 
me candidatar”, resumiu ele.

Dentro do PT, tem até 
mais de um nome disposto 
a participar da virtual eleição 
suplementar, incluindo o da 
presidente nacional da legen-
da, a deputada federal Gleisi 
Hoffmann, que já foi senado-
ra pelo Paraná. O ex-senador 
e ex-governador do Paraná 
Roberto Requião e o depu-
tado estadual Requião Filho, 
que se filiaram ao PT no ano 
passado, também colocaram 
os próprios nomes à disposi-
ção, assim como o deputado 
federal Zeca Dirceu.

O Painel apurou ainda que 

o interesse pelo Senado apa-
rece também entre políticos 
que hoje se colocam como 
pré-candidatos à prefeitura 
de Curitiba em 2024 – caso 
do deputado estadual Ney 
Leprevost (União Brasil), 
filiado ao mesmo partido 
de Moro, e do ex-deputado 
federal Paulo Martins (PL), 
que, no ano passado, ficou 
em segundo lugar na dispu-
ta pelo Senado. No eventual 
afastamento de Moro, Mar-
tins poderia assumir de for-
ma interina a cadeira.

Outro nome que surge nos 
bastidores para uma eventual 
eleição suplementar é do pró-
prio ex-procurador da Lava 
Jato Deltan Dallagnol (Pode-
mos), que, recentemente, teve 
o mandato de deputado fede-
ral do Paraná cassado pelo TSE. 
Aliados acreditam que a con-
dição de inelegibilidade apon-
tada pelo TSE não está clara 
e que haveria brecha jurídica 
para ele disputar eleições.

Divulgação
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O ministro Gilmar Men-
des, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), decidiu, nesta 
segunda-feira (10), anular 
uma decisão da Justiça Fede-
ral em Brasília que arquivou 
um dos processos que apura 
a omissão do ex-presidente 
Jair Bolsonaro na gestão da 
pandemia da covid-19.

Com a decisão, caberá a 
Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR) reavaliar o pro-
cesso e decidir se o caso terá 
novo andamento. Além de 
Bolsonaro, o processo envol-
ve o ex-ministro da Saúde e 
atual deputado federal Eduar-

do Pazuello, a ex-secretária do 
Ministério da Saúde Mayra Pi-
nheiro, o ex-secretário de Co-
municação de Bolsonaro Fa-
bio Wajngarten entre outros 
ex-integrantes do governo.

Parte do processo está 
relacionado com as investi-
gações da CPI da Pandemia. 
O colegiado encerrou os tra-
balhos em outubro do 2021 
e indiciou 80 pessoas por 
crimes durante a pandemia.

Após tramitar na primeira 
instância da Justiça, parte da 
investigação foi arquivada a 
pedido do Ministério Públi-
co Federal (MPF). Contudo, a 
decisão não poderia ter sido 
tomada porque Pazuello, que 

tem foro privilegiado, só pode 
ser julgado pelo Supremo.

REAVALIAÇÃO
A reavaliação do caso 

será conduzida pelo procu-
rador-geral Augusto Aras e 
pela vice-procuradora-geral, 
Lindôra Araújo. Eles seguem 
no cargo até setembro des-
te ano, quando o presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva 
poderá mantê-los ou fazer 
nova indicação para a PGR.

Durante o mandato de 
Bolsonaro, Lindôra pediu ao 
Supremo o arquivamento 
de apurações de supostos 
crimes atribuídos ao ex-pre-
sidente durante a pandemia.

O ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, Flávio Dino, 
determinou à Polícia Federal 
(PF) que analise as declara-
ções dadas por participantes 
de um evento em defesa do 
acesso civil às armas de fogo.

 “Determinei à Polícia Fe-
deral que faça análise dos dis-
cursos proferidos neste do-
mingo, em ato armamentista, 
realizado em Brasília. Objetivo 
é identificar indícios de even-
tuais crimes, notadamente 
incitações ou apologias a atos 
criminosos”, informou Dino 
em suas mídias sociais.

 O ato a que o ministro se 
refere, o 4º Encontro Nacional 
do ProArmas pela Liberdade, 
ocorreu no domingo (9), na 
Esplanada dos Ministérios, na 
região central da capital fede-
ral. Entre os participantes que 
os organizadores do evento 
autorizaram a subir no carro 
de som para discursar em de-
fesa da flexibilização da posse 
e porte de armas estava o de-
putado federal Eduardo Bol-
sonaro (PL-SP).

 Com o microfone em 
mãos, o filho do ex-presiden-

te da República Jair Bolsona-
ro comparou o que classificou 
como “professores doutrina-
dores” a traficantes de drogas. 
“Não tem diferença de um 
professor doutrinador para 
um traficante de drogas que 
tenta sequestrar os nossos fi-
lhos para o mundo do crime. 
Talvez o professor doutrina-
dor seja pior”, disse o deputa-
do federal, em um momento 
registrado em vídeos divulga-
dos nas mídias sociais.

 “Os caras aqui do Minis-
tério da Justiça não querem 
dar o acesso à legítima de-
fesa, mas isso não pode ser 

impeditivo para fazermos o 
certo. E o certo começa pela 
nossa família. Se tivermos, 
por exemplo, uma geração 
de pais que prestem aten-
ção na educação dos filhos, 
tirem um tempo para ver o 
que eles estão aprendendo 
nas escolas, não vai ter es-
paço para professores dou-
trinadores tentarem seques-
trar nossas crianças”, disse o 
parlamentar, criticando os 
que apontam problemas es-
truturais como o machismo e 
o racismo por, segundo ele, 
“verem opressão em todo o 
tipo de relação” familiar.

Gilmar Mendes anula arquivamento Gilmar Mendes anula arquivamento 
de ação contra Jair Bolsonarode ação contra Jair Bolsonaro
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Um recente estudo con-
trolado por Dalila Xavier, pro-
fessora do Departamento de 
Psicologia da Universidade Fe-
deral de Sergipe (UFS) e reali-
zado pelo Núcleo Ciência Pela 
Infância da UFS, revelou que 
46,3% das crianças negras no 
Brasil não têm uma avaliação 
positiva em relação à cor da 
própria pele. Essa informação 

evidencia os efeitos do racis-
mo e da identificação racial na 
autoestima das crianças.

“Os dados se relacionam 
às questões raciais presentes 
na sociedade. A criança preta, 
por conta de suas vivências 
e relações diante do racismo, 
tende a ter mais dificuldade 
em se aceitar, o que impacta 
diretamente sua autoestima e 
compromete o seu desenvol-
vimento”, observa Dalila.

PESQUISA
A pesquisa contornou a 

participação de crianças de di-
ferentes etnias  brancas, pardas 
e pretas, com idades entre 5 e 
13 anos, juntamente com suas 
respectivas mães. O objetivo 
era analisar o desenvolvimen-
to da identidade étnico-racial 
nessas crianças e investigar 
se estratégias de socialização, 
como discutir a importância 
do respeito independente-

mente da cor da pele, conquis-
tou sua autoestima.

Durante as entrevistas, as 
crianças foram solicitadas a in-
dicar a qual cor de pele se iden-
tificavam. Os resultados reve-
laram que 75% das crianças 
brancas se identificaram como 
brancas, enquanto 87,8% das 
crianças pretas se identifica-
ram como pretas. No caso das 
crianças pardas, 69,2% se iden-
tificaram como pretas e 30,8% 

se consideraram brancas.
Além disso, foi investigada 

a percepção das crianças em 
relação à própria cor da pele. 
Cerca de 38,5% das crianças 
pardas e 46,3% das crianças 
pretas afirmaram ter pou-
co ou nenhum apelo ao seu 
grupo racial. Por outro lado, 
a grande maioria das crian-
ças brancas (82,5%) afirmou 
gostar da cor de sua pele.

“A criança adquire sua 

identidade ainda na infância 
em meio ao processo de so-
cialização. Nesse sentido, o 
diálogo realizado por pais e 
educadores auxilia as crian-
ças a valorizarem o próprio 
grupo étnico-racial, contri-
buindo para seu desenvolvi-
mento pleno. Quanto mais as 
mães dessas crianças falam 
sobre a história, raça e cultura 
do grupo, mais elas gostam 
de ser pretas”, pontua Dalila.

Neste ano, a inadimplên-
cia voltou a crescer 
no Brasil, atingindo o 

número recorde de 70,1 milhões 
de pessoas com dívidas, segun-
do um estudo inédito da Serasa 
Experian. Em média, cada ina-
dimplente deve R$ 4.612,30.

Esses brasileiros que pre-
cisam colocar as contas em dia 
devem ficar atentos com os pra-
zos. Muitas pessoas acreditam 
que uma dívida perde a valida-
de após cinco anos sem paga-
mento, mas não é bem assim.

Afinal, a dívida caduca após 
5 anos?  O advogado civil do 
escritório FRK Advogados Luiz 
Carlos Waisman Fleitlich expli-
ca que o credor tem o prazo 
de cinco anos, a partir da data 
de vencimento da dívida, para 
cobrá-la judicialmente. Depois 
disso ele perde o direito de co-
brar o devedor na Justiça. 

No entanto, isso não signi-
fica que a dívida desaparece 
completamente depois desse 
período. “A diferença é que, 
na prática, o credor só terá a 
opção extrajudicial para rea-

lizar a cobrança, ou seja, por 
meio de ligações telefônicas, 
correspondências, entre ou-
tros”, afirma o advogado.

Com isso, os cinco anos 
são apenas o prazo estipulado 
para que instituições financei-
ras cobrem uma dívida, sob 
pena de perderem o direito 
de cobrá-las judicialmente. 
Porém, nada impede que o 
banco realize a cobrança ex-

trajudicialmente, afinal, a dívi-
da continua existindo.

PRESCRIÇÃO
Não são todas as dívidas que 

prescrevem a cobrança depois 
de cinco anos. O Código Civil 
traz as especificidades e os pra-
zos da prescrição de diferentes 
tipos de débitos, no art. 206.

Em linhas gerais, em um 
ano, prescreve o direito do 

segurado em relação ao se-
gurador e vice-versa; em dois 
anos, a pretensão de dívidas 
de pensão alimentícia; e três 
anos é o tempo que o locador 
tem para cobrar dívidas do 
inquilino inadimplente.

Em cinco anos, prescrevem 
as dívidas líquidas contraídas 
de instrumento público ou 
particular. Quando a lei não 
determina prazo menor, a 

prescrição ocorre em 10 anos.
Então, eu não preciso mais 

pagar pela dívida prescrita?
O débito não deixa de exis-

tir mesmo se o credor perdeu 
a possibilidade de cobrar a 
dívida por vias judiciais. O me-
smo acontece se o nome do 
devedor for retirado de órgãos 
de proteção ao crédito.

Nos dois casos a dívida 
continua ativa, inclusive com a 
atualização dos juros e demais 
encargos que fazem parte do 
Custo Efetivo Total, como taxas 
de abertura de crédito, seguros, 
impostos e demais despesas.

Assim como o credor con-
tinua podendo cobrá-la, ele 
tem o direito de recebê-la. Só 
não o pode fazer por meio de 
cobrança judicial. Mas pode 
utilizar de outros meios para 
tentar receber o seu crédito, 
como a cobrança amigável.

Vale a pena aguardar os 
cinco anos para a prescrição? 
De acordo com a advogada e 
diretora geral da LOARA, Tal-
ma Soares de Carvalho Costa, 
não vale a pena esperar o tem-
po de 5 anos para a prescrição 

de uma dívida. Isso porque, no 
caso das dívidas de cartão de 
crédito, por exemplo, a dívida, 
além de continuar ativa, vai se 
tornar cada vez mais cara por 
causa da cobrança de juros, 
impostos, seguros etc.

“Cada vez que alguém toma 
um empréstimo e não honra 
com o seu compromisso, está si-
nalizando para o mercado finan-
ceiro que é devedor, dificultando, 
assim, a obtenção de créditos. 
Esse movimento, uma vez ge-
neralizado, faz com que o 
mercado se feche e se proteja 
cada vez mais, aumentando os 
juros cobrados e dificultando o 
acesso ao crédito, prejudican-
do a sociedade como um todo”, 
afirma a especialista.

“O melhor então é procurar 
regularizar a sua situação com 
a empresa credora. Procurá-la e 
propor uma negociação dentro 
da sua realidade financeira é a 
coisa certa a ser feita”, completa.

Além disso, muitas pessoas 
que possuem divida no cartão 
de crédito costumam se per-
guntar se, após a prescrição, po-
deriam solicitar um outro cartão.

Divulgação
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático 
exc.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466

HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588

SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
seminovo 20 mil km revi-
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8220 
-6898

COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
auF:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 62 
99484-9671 / 62 99616-
7408

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656

JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, co-
zinha, área de serviço, 
viço. praça do avião no 
setor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880

Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880

FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do ban-
co Itau centro casa de 
3/4 - 1 sui8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp 8487-
3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
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O Vila Nova venceu o 
Vitória no seu melhor 
estilo, com gol de 

contra-ataque e em veloci-
dade, e segue líder da Série B. 
Lourenço, que iniciou o jogo 
no banco de reservas, fez o 
único tento do triunfo colora-
do por 1 a 0 no OBA, na noite 
desta segunda-feira (10), no 
encerramento da 16ª rodada 
da competição nacional.

Com o resultado, o Vila 
Nova retoma a ponta da ta-
bela - o Criciúma havia pas-
sado o time goiano no final 
de semana. Com 34 pontos, 
o Tigre é líder pela terceira 
rodada consecutiva e abre 
seis pontos para o 5º coloca-
do, justamente o Vitória.

VELOCIDADE
O Vitória começou o jogo 

melhor no OBA. Nos 15 pri-
meiros minutos, os times 
tiveram posturas diferentes. 
A equipe colorada precisou 
construir por meio de troca de 
passes, por causa do compor-
tamento do time rubro-negro.

Sem pressionar os zaguei-
ros do Vila Nova, o Vitória 
jogou com linhas compacta-
das a partir do meio-campo 
e limitou espaços para cons-

trução ofensiva da equipe 
goiana. O Vila Nova, porém, 
deu espaços para contra-
-ataques, que foram aprovei-
tados pelo time visitante.

Em jogadas de velocidade, 
Osvaldo e Gegê conseguiram 
finalizar com perigo contra a 
meta do goleiro Dênis Júnior.

JOGO ABERTO
Com o passar dos minutos, 

o jogo mudou aos poucos. O 
Vila Nova baixou as linhas e 
entregou a posse de bola para 
o Vitória. Com isso, o time colo-
rado atraiu os visitantes para o 
campo de defesa e encontrou 

espaços para contra-atacar.
A primeira chance do 

Vila Nova foi aos 15 minutos. 
Após cruzamento de Léo Du-
arte, Caio Dantas chutou cru-
zado para defesa do goleiro 
Lucas Arcanjo. A resposta do 
Vitória ocorreu dez minutos 
depois. Depois de passe, de 
calcanhar, de Osvaldo, o ata-
cante Léo Gamalho finalizou 
para nova defesa do goleiro 
do Dênis Júnior.

A melhor oportunidade 
do Vila Nova no primeiro tem-
po ocorreu aos 39 minutos. 
Do campo de defesa, Neto 
Pessoa deu lindo lançamen-

to para Guilherme Parede. O 
camisa 77 dominou, invadiu a 
área e bateu colocado, mas a 
finalização perigosa teve des-
vio do zagueiro Camutanga e 
saiu pela linha de fundo.

GOL  ANULADO
O Vila Nova até balançou 

as redes no primeiro tempo, 
mas o gol de Guilherme Pa-
rede foi anulado por impedi-
mento do jogador na jogada. 
Em contra-ataque aos 47 mi-
nutos, Caio Dantas acionou 
o camisa 77, que saiu cara a 
cara com o goleiro Lucas Ar-
canjo. O atacante colorado 

driblou o defensor e bateu 
para o fundo das redes. An-
tes mesmo da finalização, 
Daniel Marques/SP levantou 
a bandeira e parou a jogada.

ESTILO VILA NOVA
O Vila Nova não parou de 

atacar e criar chances para 
abrir o placar no OBA. A insis-
tência, enfim, teve resultado 
positivo aos 30 minutos.

Em momento de tenta-
tiva de pressão do Vitória, 
o zagueiro Eduardo Doma 
interceptou passe e acionou 
Lourenço com passe verti-
cal. O camisa 10, que saiu do 
banco de reservas, disparou 
para o campo de ataque. Ele 
acionou Neto Pessoa, que fez 
inteligente movimento en-
tre dois defensores do time 
rubro-negro, e devolveu para 
Lourenço com cruzamento. 

Lourenço é coringa do Vila 
Nova nesta temporada. Ata-
cante de ofício, o camisa 10 já 
atuou como meia, lateral direi-
to e na Série B virou segundo 
volante. Ele começou o duelo 
no OBA entre os reservas, por 
precaução, após sentir contra-
tura muscular na semana re-
trasada. Foi apenas o terceiro 
gol do polivalente jogador em 
31 partidas pelo clube goiano.

A tenista brasileira, Bia 
Haddad, decidiu abandonar 
competição de Wimbledon, 
nesta segunda-feira, 10. Já 
nas oitavas de final do cam-
peonato em Londres, ela 
abandonou o jogo chorando 
após sentir dores na lombar.

A partida, que foi en-
cerrada minutos depois do 
início da partida, era contra 
Elena Rybakina, atual núme-
ro um de Wimbledon. Com a 
saída de Haddad, ela avança 
para as quartas de final.

Para a ESPM, Bia disse que 
a forte dor foi uma fatalidade. 
“Infelizmente foi na minha 
primeira vez na quadra cen-
tral. Se eu fosse escolher uma 
quadra, um jogo, um adversá-
rio, uma rodada especial para 
jogar, a gente trabalha por es-
ses momentos. Mas, foi uma 
fatalidade, eu não sentia dor 
nas costas, acho que eu não 
lembro, faz anos que eu não 

sinto dor nas costas, isso re-
almente me surpreendeu du-
rante o jogo. E estou triste por 
não ter tido a oportunidade 
de continuar jogando porque 
eu estava me sentindo muito 
bem”, relatou Haddad.

A brasileira disse estar 
tentando se conformar com o 
fim da jornada no campeona-

to. “A gente acredita que todas 
as dores podem ter pontos 
específicos, psicossomáticas. 
Nesse caso, os jogos de pri-
meira rodada são mais difíceis 
e eu sempre aproveite jogos 
grandes em grandes quadras 
contra grandes jogadoras da 
melhor forma e jogando solta. 
Agora, é tentar entender. Não 

vou conseguir jogar as duplas, 
então, ainda estou tentando 
absorver. ”, disse.

“Saí em abril para jogar, 
estou há alguns meses na Eu-
ropa, semanas melhores, se-
manas piores, muitos apren-
dizados, ganhei de jogadoras, 
quebrei alguns tabus inter-
nos. Derrotas que me fizeram 

aprender. Cheguei na semifi-
nal de Roland Garros, ganhei 
um WTA 1000 de duplas. 
Tudo o que aconteceu me 
ensinou alguma coisa. Todo 
jogo que eu ganho ou perco, 
eu anoto no meu caderninho 
um aprendizado. 

Sobre o período que está 
na Europa, Bia Haddad con-
ta que foi um período de 
melhora nas habilidades. 
“Eu estava melhorando. Eu 
mostrei para mim que posso 
enfrentar jogadoras de alto 
nível em palcos grandes. 
Infelizmente aconteceu, a 
vida é assim. Altos e baixos. 
Esquenta e fria, tenho que 
encarar as coisas com co-
ragem. Ainda está doendo 
bastante, mas especialmen-
te hoje que minha avó faz 
90 anos e queria dar de pre-
sente para ela pelo menos o 
jogo, não a vitória, mas ter 
pelo menos conseguido jo-
gar e é isso. Faz parte, vamos 
para o próximo”, concluiu.

Reprodução

Neymar voltou a ser as-
sunto no Barcelona. Mas não 
da maneira que gostaria. Dis-
posto a tirar o jogador do Pa-
ris Saint-Germain, onde ficou 
sem clima para continuar 
após se indispor com tor-
cedores franceses, agentes 
do brasileiro teriam tenta-
do acordo para uma volta 
à Espanha já neste janela 
de transferência, mas o 
clube catalão acabou des-
cartando a oferta. E um 
dos motivos seria a possi-
bilidade de o astro “incen-
diar o vestiário.”

De acordo com o jornal 
Mundo Deportivo, são dois 
os motivos que pesam para 
a não contratação de Neymar 
nesta janela após frustração 
com a ida de Messi para o 
Inter Miami, dos Estados Uni-
dos: o Fair Play Financeiro e 
uma grande possibilidade de 
o brasileiro conturbar o ves-
tiário do clube.

O agente Pini Zahavi 
é quem estaria tentando 
achar um novo clube para 
Neymar e sua intenção era 
de convencer o Barcelona 
que o brasileiro ainda po-
deria render no mesmo ní-
vel da primeira passagem, 
quando conquistou a Liga 
dos Campeões. Ocorre que 
os catalães estão com o teto 
de gastos no limite e até 
abrindo mão de peças para 
inscrever os novos reforços.

A informação, porém, é 
que as portas do Barcelona 
estão fechadas para Ney-
mar no momento e dificil-
mente se abrirão no futuro 
por causa de sua relação 
nada amistosa com o clube. 
Vítor Roque, contratado por 
uma fortuna do Athletico-
-PR, é considerado a nova 
esperança da equipe de 
Xavi, que vai aguardar o iní-
cio de 2024 para tê-lo como 
um das principais estrelas.

O Barcelona retornou às 
atividades nesta segunda-
-feira pela manhã, na Ciutat 
Esportiva, com o elenco sub-
metido a exames médicos. À 
tarde, os 26 jogadores que 
se apresentaram iniciaram 
os testes físicos da pré-tem-
porada. O técnico Xavi pro-
moveu 12 garotos do Barça 
Atlètic e do Juvenil A.

Vila Nova bate Vitória e retoma Vila Nova bate Vitória e retoma 
liderança da Série B do Brasileirãoliderança da Série B do Brasileirão

Após sentir dores na lombar, Bia Haddad está fora do WimbledonApós sentir dores na lombar, Bia Haddad está fora do Wimbledon

Neymar é Neymar é 
oferecido ao oferecido ao 
Barcelona, Barcelona, 
mas clube mas clube 
descarta descarta 
retorno do retorno do 
jogadorjogador
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Inconstitucional. Essa foi a 
classificação dada às ações 
afirmativas que consideram 

a raça como um critério para a 
facilitação da entrada no Ensi-
no Superior. O “título” veio di-
reto da Suprema Corte dos Es-
tados Unidos (Supreme Court 
of the United States), tribunal 
que, em linhas gerais, decide 
se as leis e as ações do gover-
no são constitucionais, além 
de descrever a amplitude e os 
limites do governo eleito.

No entanto, a partir da 
decisão do dia 29 de junho, 
parecem guardar também 
parte do poder operado pelas 
desigualdades, em um país 
marcado historicamente por 
segregações raciais.

O QUE FOI DECIDIDO?
A Suprema Corte dos EUA 

definiu, a partir de um longo 
documento com quase 240 pá-
ginas, que universidades ame-
ricanas não poderão utilizar a 
raça dos candidatos durante o 
processo de admissão. A deci-
são vale tanto para instituições 
públicas como privadas.

Para contextualizar a deci-
são, os nomes de duas univer-
sidades aparecem em desta-

que: Universidade de Harvard 
(privada) e Universidade da 
Carolina do Norte (pública).

O país não possui um sis-
tema de cotas, como o que te-
mos no Brasil desde 2012 (Lei 
12.711), porém, desde 1978, 
os juízes estadunidenses per-
mitiram que as universidades 
incluíssem, em algumas con-
dições, a raça dos candidatos 
entre os critérios de admissão.

Porém, agora esse prece-
dente foi revertido. Entre as 

afirmações que defendem a 
decisão, aparecem declarações 
que afirmam que estudantes 
brancos e asiáticos estariam 
sendo alvos de discriminação.

HISTÓRICO
Não é a primeira vez que 

as ações afirmativas são con-
testadas no país. Em 2013, no 
caso conhecido como “Caso 
Fisher v. University of Texas”, 
após uma estudante branca 
afirmar ter sido injustiçada 

por não ser admitida pela 
Universidade do Texas e que 
a decisão violava a Cláusula 
de Igual Proteção da Décima 
Quarta Emenda da Constitui-
ção dos Estados Unidos.

Porém, em 2o13, a decisão 
foi a favor da Universidade, 
por 7 votos a 1. Um dos em-
basamentos para a decisão 
foi outro marco histórico 
quando o tema é ações afir-
mativas para o Ensino Supe-
rior no país – o caso Grutter v. 

Bollinger, em 2003. Na época, 
a Suprema Corte dos Estados 
Unidos decidiu o caso por 5 
votos a 4, em favor da Facul-
dade de Direito da Universi-
dade de Michigan.

Nos dois casos, há um 
consenso de que ações afir-
mativas atuam como uma 
ferramenta para minimizar 
os efeitos de séculos de desi-
gualdade e opressão, e uma 
via para potencializar a diver-
sidade entre os ingressantes.

E HOJE?
Em levantamento feito 

pelo Washington Post, jornal 
norte-americano, em 2022, cerca 
de 7%5 dos cidadãos negros no 
país temiam que eles, ou alguém 
a quem amam, fossem vítimas 
de ataques por supremacistas 
brancos. Entre as dezenas de 
afirmações presentes do docu-
mento com a decisão do Tribu-
nal em 2023, é possível destacar 
a frase escrita pelo autor e presi-
dente do tribunal, John Roberts, 
de perfil conservador, presente 
na corte desde 2005.

A declaração vai na con-
tramão de inúmeras discus-
sões globais que reconhecem 
que mérito e “esforços” não se 
aplicam da mesma maneira 
quando o sujeito avaliado 
precisou atravessar obstácu-
los como racismo e ausência 
de melhores oportunidades.

“Muitas universidades, por 
muito tempo, fizeram exata-
mente o oposto. E, ao fazê-lo, 
elas concluíram erroneamente 
que o critério de avaliação da 
identidade de um indivíduo 
não são os desafios superados, 
as habilidades construídas ou 
as lições aprendidas, mas a 
cor de sua pele. Nossa história 
constitucional não tolera essa 
escolha”, é dito em outro trecho.
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O Hemocentro de Goiás 
iniciou, nesta segunda-feira 
(10/7), uma campanha de do-
ação de sangue que oferece 
ingressos gratuitos para o fes-
tival Deu Praia, em Goiânia.

O objetivo da ação é au-
mentar o estoque do ban-
co de sangue da unidade, 
além de democratizar o 
acesso ao evento, que vai 
contar com a apresentação 
de artistas como Wanes-
sa da Matta, Banda Eva e 
Projota. Cada doador que 
completar a doação de san-
gue terá direito a um único 
ingresso. Vale ressaltar que 
serão disponibilizados 500 
ingressos para o festival.

Para obter o ingresso, é 
necessário agendar a doação 
de sangue através do site do 

hemocentro, utilizando o link 
https://agenda.hemocentro.
org.br/secultdeupraia. Du-
rante o agendamento, é im-
portante que seja observado 
o dia de doação correspon-
dente ao show para o qual o 
doador deseja o ingresso.

É importante ressaltar que 
o simples agendamento não 
garante automaticamente o 
direito ao ingresso. Os ingres-
sos serão disponibilizados por 
e-mail após a conclusão do ato 
solidário, de acordo com a de-
manda voluntária de doações.

Na quarta-feira (12), 
quinta-feira (13) e sexta-
-feira (14), os doadores vo-
luntários podem dirigir-se à 
unidade do Hemocentro Co-
ordenador em Goiânia, das 
8h às 17h, para fazer a doa-
ção e retirar os ingressos que 
serão enviados por e-mail.

A nova animação da 
Pixar, “Elementos”, 
ultrapassou a marca 

dos US$ 250 milhões nas 
bilheterias mundiais. A pro-
dução estreou nos cinemas 
dos Estados Unidos com 
apenas US$ 29.6 milhões, o 
que representa o lançamen-
to mais baixo da história da 
Pixar. Contudo, a situação 
foi contornada, e o longa 
conquistou 72% da aprova-
ção dos críticos no Rotten 
Tomatoes e 92% do público.

O filme se passa em uma 
sociedade onde os quatro 
elementos da natureza, ar, 
terra, fogo e ar convivem em 
harmonia. Cada elemento 
trás consigo uma persona-
lidade, sendo um mais tem-
peramental, o outro mais 
extrovertido, mais fofo, etc.

A animação mostra a Ele-
mental City, local onde os 
habitantes de fogo, água, 
terra e ar vivem. De acordo 
com a sinopse do Google, 
Ember é uma jovem mulher 
flamejante e Wade, um rapaz 
que vive seguindo o fluxo 
sendo o elemento água, des-
cobrem algo surpreendente, 

porém elementar: o quanto 
eles têm em comum.

“Elementos” têm direção 
de Peter Sohn, animador, du-
blador e diretor de cinema 
americano. Ele é conhecido 
por seu trabalho na Pixar Ani-
mation Studios por dirigir “O 
Bom Dinossauro”, em 2015. 
Sohn também faz a voz de 
Emile em “Ratatouille”, Esgui-
cho em “Universidade Mons-
tros” e Sox em “Lightyear”.

O último filme da Pixar 
foi “Lightyear”, lançado em 
2022, com uma bilheteria 
de 226,4 milhões USD e or-
çamento de 200 milhões. 
Não fez tanto sucesso com o 
público e nem com a crítica, 
tendo o IMDB avaliado em 
6/10 a nota do filme. “Ele-
mentos” veio com o intuito 
de mudar essa realidade, e 
pode-se dizer que já conse-
guiu. Em menos de um mês 

nos cinemas, já quase bateu 
a bilheteria de “Lightyear”. 
A dublagem da animação 
ficou por conta de Leah 
Lewis (Ember), Mamoudou 
Athie (Wade), Catherine O’ 
Hara, Joe Pera (Brook Rip-
ple), Wendy McLendon-Co-
vey (Gale Cumulus), Sheila 
Vosough (Cinder), Ronaldo 
Del Carmen (Bernie), Mason 
Wertheimer (Clod) e Inno-
cent Ekekitie (Polo Ripple).

Animação “Elementos”, usa amor Animação “Elementos”, usa amor 
proibido para falar de imigraçãoproibido para falar de imigração

Doação de sangue vale Doação de sangue vale 
ingresso para o Deu Praiaingresso para o Deu Praia

BRASIL, 11 DE JULHO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br

LUIZ F. MENDES

FAUSI HUMBERTO


